

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis un compte de M. Arthur Dionne, du Bureau du Greffier en Loi, de la Législature de Québec, au montant de \$150, pour services rendus au cours de la dernière session, en rapport avec le Bill de la Cité et divers autres bills, ainsi que le compte de M. Crawford Lindsay, au montant de \$25.00 pour ouvrage extra, en rapport avec l'impression dudit bill.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, à même le crédit voté, re amendement à la Charte.

2.—(18427) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant le résultat des examens d'un certain nombre de candidats à la position de commis dans son département, en remplacement de M. Arthur Le Myre, et recommandant la nomination de M. Georges Laprotte, au salaire de \$600 par année.

Résolu: De nommer M. Georges Laprotte à ladite position.

3.—(18431) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant la nomination de M. Alois Desirens à la position de cuisinier permanent dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$650 par année.

Résolu: D'approuver ladite nomination, et de voter à cet effet une somme de \$650 à être prise sur le crédit voté pour engagement de nouveau personnel et réajustement de salaire.

4.—(18429) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant la nomination de M. Arthur Godin à la position de gardien dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$700 par année.

Résolu: D'approuver ladite nomination, et de voter à cet effet une somme de \$700 à être prise sur le crédit voté pour réajustement de salaire et engagement de personnel nouveau.

5.—(18428) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant la nomination de M. Joseph Hanley à la position de gardien permanent dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$700 par année.

Résolu: D'approuver ladite nomination, et de voter à cet effet une somme de \$700 à être prise sur le crédit voté pour réajustement de salaire et engagement de personnel nouveau.

6.—(18430) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant la nomination de M. Joseph Gaudreau à la position de gardien permanent dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$700 par année.

Résolu: D'approuver ladite nomination, et de voter à cet effet une somme de \$700 à être prise sur le crédit voté pour réajustement de salaire et engagement de personnel nouveau.

7.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$154,783.78, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—(18411) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 2 mars 1914, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de voir s'il ne serait pas préférable de paver la rue du Grand-Tronc en asphalte au lieu de la paver en blocs artificiels.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

9.—(18412) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 2 mars 1914, concernant le pavage de la rue Hibernia, à partir de la rue du Grand-Tronc à la rue Wellington.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

10.—(18414) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 2 mars 1914, concernant la construction d'échelles de sauvetage à l'Hôtel-de-Ville.

Résolu: De référer à l'Inspecteur des Bâtiments pour rapport.

Report of meeting held on the 5th March 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted an account from Mr. Arthur Dionne, of the Law Clerk's office, Quebec Legislature, amounting to \$150, for services rendered during the last session in connection with the City's Bill and different other bills, as well as an account from Mr. Crawford Lindsay, amounting to \$25 for extra work, in connection with the printing of the said Bill.

Resolved: That payment of said account be authorized out of the appropriation voted, re amendments to the Charter.

2.—(18427) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting the results of the examination of the candidates for the position of clerk in his department, vice Mr. Arthur Le Myre, and recommending the appointment of Mr. Georges Laprotte, at a salary of \$600 per annum.

Resolved: That Mr. Georges Laprotte be appointed to the said position.

3.—(18431) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending the appointment of Mr. Alois Desirens as permanent cook in the Municipal Assistance Department, Meurling Municipal Refuge service, at a salary of \$650 per annum.

Resolved: That said appointment be approved and that a sum of \$650 be voted for such purpose, the same to be charged against the appropriation voted for engagement of new employees and readjustment of salaries.

4.—(18429) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending the appointment of Mr. Arthur Godin as caretaker in the Municipal Assistance Department, Meurling Municipal Refuge Service, at a salary of \$700 per annum.

Resolved: That said appointment be approved and that a sum of \$700 be voted for such purpose, the same to be charged against the appropriation voted for engagement of new employees and readjustment of salaries.

5.—(18428) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending the appointment of Mr. Joseph Hanley, as permanent caretaker in the Municipal Assistance Department, Meurling Municipal Refuge Service, at a salary of \$700 per annum.

Resolved: That said appointment be approved and that a sum of \$700 be voted for such purpose, the same to be charged against the appropriation voted for engagement of new employees and readjustment of salaries.

6.—(18430) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Joseph Gaudreau, be appointed permanent caretaker in the Municipal Assistance Department, Meurling Municipal Refuge Service at a salary of \$700 per annum.

Resolved: That said appointment be approved and that a sum of \$700 be voted for such purpose, the same to be charged against the appropriation voted for engagement of new employees and readjustment of salaries.

7.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$154,783.78 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

8.—(18411) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 2nd March 1914, requesting the Board of Commissioners to consider whether it would not be advisable to pave Grand Trunk street with asphalt instead of with artificial blocks.

Referred to the Chief Engineer for a report.

9.—(18412) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 2nd March 1914, anent the paving of Hibernia street, from Grand Trunk to Wellington street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

10.—(18414) Submitted an extract from the minutes of Council, held on the 2nd March 1914, anent the installation of fire escapes at the City Hall.

Referred to the Inspector of Buildings for a report.